

Die SPD-Fraktion erläutert und ergänzt ihren Antrag.

Daraufhin erklärt die Verwaltung, dass die drei festgelegten Anlaufstellen zunächst u.a. auch als Wärmequellen dienen. Diese sollen erstmal final eingerichtet werden, bis man dann Ausweitungen und Erweiterungen angeht.

CDU, BfM und Bündnis 90/Die Grünen schließen sich der Auffassung der Verwaltung und auch der SPD an, dass die Anlaufstellen nicht genügen aber diese ersten Maßnahmen erstmal abgearbeitet werden sollen und man den Antrag am besten so lange zurückstellt.

Nach einer durch die SPD-Fraktion beantragten Sitzungsunterbrechung zur Abstimmung nimmt diese den Antrag zurück, da sie überzeugt ist, dass die Verwaltung alles Mögliche tut und den Vorsorgemaßnahmen nachkommt.